

26-24

NUMERUS CLAUSUS

ist

BANKROTTERKLÄRUNG

der

ORDINARIEN-

-UNIVERSITÄT

Die Fakultät Mathematik/Physik will am Freitag, dem 25.4. 1969 den numerus clausus für die gesamte Hochschule beschließen: Laut Empfehlung einer Kommission sollen im SS 69 und WS 69/70 nur 1000 Studenten aufgenommen werden! Gegen die Empfehlung gaben die studentischen Mitglieder der Kommission folgendes Votum ab:

Die Folgen einer verfehlten Bildungspolitik in Form von Zulassungsbeschränkungen den Studenten aufzulasten, weisen die studentischen Mitglieder entschieden zurück. Nur die Verantwortlichen für die momentanen katastrophalen Zustände an unserer Hochschule, die reformunfähig Ordinarienuniversität, Kultus- und Bundesforschungsminister können und müssen durch eine sinnvolle Bildungsreform und Bereitstellung der erforderlichen Geldmittel Abhilfe schaffen.

Die studentischen Mitglieder fordern daher alternativ im WS 69/70 alle Studienbewerber zu immatrikulieren oder für alle neuen Studenten die Hochschule zu schließen, sowie den Lehr- und Forschungsbetrieb solange einzustellen, bis wirksame Studienverbesserungen für alle Studenten einschließlich der zu erwartenden Neuanfänger realisiert sind.

Das würde u.a. die Schließung der gesamten Hochschule bedeuten, da die Fakultät Mathematik/Physik eine zentrale Stellung in der Ausbildung der Studienanfänger aller Fakultäten einnimmt (Mathematik, Mechanik, Physik).

Begründung dieses Votums: Eine Verweigerung der Neuzulassung von Studenten ohne gleichzeitige Maßnahmen zur Durchsetzung der Reform- und Ausbauforderungen wäre wirkungslos; nach ein bis zwei Jahren hätte sich die Studentenzahl durch den natürlichen Abgang so verringert, daß die Neuzulassung wieder möglich wäre:

DAS PROBLEM WÄRE VERSCHOBEN ABER NICHT GELÖST.

b.w.

26-24

KOMMEN SIE ZUR SITZUNG DER FAKULTÄT MATHEMATIK/PHYSIK

FREITAG, DEM 25. 4. 1969, UM 11,00 UHR, SENATSSAAL

Der numerus clausus bedroht nicht nur die, die noch studieren wollen,
sondern auch die, die noch studieren!

Die Fakultät Mathematik/Physik wird am Freitag, dem 25. 4. 1969 die
numerus clausus-Kommission einberufen. In der Sitzung wird über die
einer Kommission am 22. 4. 1969 mit 1000 Stimmzettel
kommen werden. Gegen die Fakultätsglieder, die an der
der Kommission folgende Vorlage:

Die Fakultät einer vorläufigen Sitzung in Form von
Untersuchungsausschüssen, die den einzelnen Fakultäten, weisen
die entsprechenden Maßnahmen zu ergreifen. Nur die
Vorbereitung der Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
an unserer Hochschule, die Fakultät, die Fakultät
stark, Kultur- und durch die Fakultät, die Fakultät
müssen durch eine eigene Fakultät, die Fakultät
lung der Fakultät, die Fakultät, die Fakultät

Die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
in der Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät

Das wird die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät

Die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät
die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät

Die Fakultät, die Fakultät, die Fakultät